

## Éxito de la semana de animación a la lectura en Villava

**Los más pequeños disfrutaron de los actos organizados por el ayuntamiento y la biblioteca**

ESTHER ÁRIZ. VILLAVA.

El Ayuntamiento de Villava, junto con la biblioteca pública de la localidad, cerró el pasado sábado con éxito la XIII Semana Infantil de Animación a la Lectura, una iniciativa en la que los más pequeños del municipio pueden disfrutar de actividades como sesiones de cuentacuentos, teatro de títeres o una biblioteca en la calle, con el objetivo de ayudarles a acercarse a los libros como la "mejor manera de viajar y soñar".

Desde hace ya 13 años, el departamento de Cultura del Ayuntamiento de Villava dedica una semana a promover la lectura infantil, actividad muchas veces relegada al ámbito escolar. Así, estos seis días de lectura intensiva dieron comienzo el pasado lunes con una gincana literaria Ven y busca tu tesoro , en la que niños de entre 9 y 12 años se organizaron en seis grupos para seguir el rastro de las pistas distribuidas en la Casa de Cultura y responder a diferentes preguntas sobre lecturas realizadas a lo largo del curso, que tuvieron como recompensa un lote de libros infantiles. Siguiendo con el programa, el japonés Jooshi Hioki protagonizó el martes la primera sesión de narración oral en castellano con el título Cuentos populares de Japón a la que acudió un nutrido número de padres y niños con una edad mínima de cuatro años que abarrotaron la biblioteca y que disfrutaron de unos divertidos relatos que el japonés acompañó de música, baile y divertidos gestos con los que interactuó con los pequeños. "He venido porque me gustan mucho los cuentos, me divierten. Mi preferido es Pinocho, pero seguro que los de hoy también me gustan", afirmaba Saioa Mauleón, de 4 años. "Yo le tengo que contar a mi hija dos cuentos cada noche. Sino no hay manera de que se duerma. Además, a mí me interesa mucho la lectura e intento inculcársela a mis hijos desde muy pequeños", señalaba Alicia Garde, que acudió a la sesión junto con su hija Lorena, de 4 años. La segunda sesión, en euskera, estuvo a cargo de la villavesa Patricia Enériz. "Lo que pretendemos con las sesiones de cuentacuentos es involucrar a los padres y madres en el hábito de contar cuentos, que adquieran la habilidad de relatar con una emoción que introduzca al niño en la historia", destacaba José Vicente Urabayen, coordinador de Cultura. "Además, queremos que los niños desde pequeños aprendan a valorar los tesoros que tenemos en las bibliotecas", añade. Uno de los actos más esperados fue la sesión de títeres La bibliotecaria en apuros , a cargo de Gus Marionetas. Como cierre, el sábado se convirtió en una biblioteca callejera con la ambientación musical de Zintzarri y la animación de la comparsa de kilikis.